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продолжать эксперимент при таких малых шан-
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В  прошедшую субботу состоялось очередное засе-
дание бюро комитета Приморского краевого отде-

ления КПРФ.
В повестке дня — ряд актуальных вопросов. Традиционно 

были рассмотрены итоги деятельности Приморского краевого 
отделения КПРФ за период с 23 ноября по 14 декабря 2013 
года. Обстоятельно и заинтересованно были обсуждены вопро-
сы эффективности деятельности краевой ассоциации депутатов 
от КПРФ и фракции коммунистов в Законодательном Собрании 
Приморского края, а также депутатских фракций КПРФ муни-
ципальных образований региона. Выступившие депутаты ЗакСа 
В.Г.Беспалов, Е.В.Бочаров, а также руководитель фракции КПРФ 
в Законодательном Собрании, первый секретарь комитета При-
морского краевого отделения партии В.В.Гришуков и другие то-
варищи дали развёрнутый анализ работы коммунистов-депутатов 
региона. Как было отмечено, за пять последних лет численность 
фракции КПРФ в ЗакСе увеличилась в три раза, а количество чле-
нов региональной ассоциации депутатов от коммунистов —с 18 
до 112 человек. В настоящее время в 18 городах и районах края 
действуют фракции коммунистов и их сторонников. 

Работа ассоциации и фракций ведётся в соответствии с еже-
годными планами, регулярно проводятся собрания ассоциации, 
заседания её Совета. 

В  столице Эквадора городе Кито прошёл 18-й 
Всемирный фестиваль молодежи и студентов, 

который собрал более 8 тысяч молодых людей из 
88 стран мира. В работе фестиваля приняла уча-
стие большая группа левой молодёжи России, 
в том числе первый секретарь ЦК ЛКСМ, депутат 
Законодательного Собрания Приморья Анатолий 
Долгачёв, федеральный комсорг по Дальневосточ-
ному округу, член бюро ЦК ЛКСМ, депутат Законо-
дательного Собрания края Павел Ашихмин.

Фестиваль имеет за плечами богатую историю и большой 
опыт. Основным организатором Всемирных фестивалей мо-
лодежи и студентов выступает Всемирная федерация демо-
кратической молодежи, созданная в 1947 году в Лондоне 
(знаменитое «Дети разных народов, мы мечтою о мире жи-
вём» это именно её гимн). Нам наиболее памятны фестива-
ли 1957 и 1985 года, проходившие в Москве. Последний 
Всемирный фестиваль молодежи и студентов периода суще-
ствования социализма прошел в 1989 году — грандиозней-
ший по размаху фестиваль в Пхеньяне, а дальше наступил 
всеобщий кризис левого движения в мире, и через четыре 
года фестиваль не состоялся. В 1997 году фестивальную тра-
дицию возродила Куба — российская делегация участвова-
ла во Всемирном фестивале в Гаване, в 2001 году — в Ал-
жире, в 2005 году очередной фестиваль принимал в Кара-
касе команданте Уго Чавес, а в 2010 году фестиваль про-

шёл в Южной Африке. В этот раз за выбор места проведе-
ния сражались Эквадор, Вьетнам и Индия, но победило про-
грессивное правительство Эквадора — лидер страны Рафа-
эль Корреа включил грядущий фестиваль в число приоритет-

ных мероприятий года.
Каждый фестиваль — это сотни семинаров, конференций, 

массовых политических акций, концертов. Это возможность 
широко заявить о деятельности своей организации, обме-
няться опытом, поддержать фестивальные традиции, встре-
титься с легендарными фигурами мирового левого и антиим-
периалистического движения.

Насыщенным различными ярки-
ми мероприятиями получился и Все-
мирный фестиваль в Кито. Букваль-
но каждый день фестиваля был рас-
писан по минутам. Так, к примеру, 9 
декабря на фестивале был посвящен 
обсуждению проблем Ближнего Вос-
тока, а также вопросам трудоустрой-
ства молодежи в условиях капитали-
стического кризиса. Делегация Ле-
нинского комсомола продолжила дву-
сторонние встречи с различным за-
рубежными делегациями, в ходе ко-
торых происходил обмен опытом, об-
суждались возможности налажива-
ния продуктивного сотрудничества 
между организациями коммунисти-
ческой и прогрессивной молодежи 
разных стран. 

Секретари ЦК ЛКСМ РФ Анатолий 
Долгачев, Александр Ивачев, Ильгам 
Гаписов, Баир Цыренов поделились 
опытом работы и обсудили вопросы 

взаимодействия с представителями Перу, Португалии, Мексики, 
Колумбии, США и других стран. 

В понедельник депутаты Законодательного Собра-
ния обсудили проект бюджета края на будущий 

год. На заседании выступили представители фракции 
КПРФ В.В.Гришуков и Е.В.Бочаров,которые высказа-
лись против принятия главного финансового докумен-
та Приморья в таком виде. Публикуем выступление 
Евгения Бочарова.

Уважаемые коллеги! Представленный в Законодательное Со-
брание проект бюджета свидетельствует о том, что продолжа-
ется политика отсутствия стратегии развития Приморского края 

при полом отсутствии приоритетов.
Рассматриваемый сегодня документ — это бюджет стагнации 

и дальнейшей деградации.
Этот бюджет продолжает тот же курс, который за послед-

ние полтора года способствовал, по данным, опубликован-
ным на официальном сайте Приморского краевого управле-
ния статистики, снижению всех основных показателей наше-
го региона.

Непонятно, исходя из чего рассчитана доходная часть бюд-
жета. По данным статистики, средняя заработная плата в крае 
в 2012 году составила 27444 рублей, по расчетным же данным 

администрации Приморья средняя заработная плата должна со-
ставить 30580 рублей, а с учетом роста планирования увеличе-
ния НДФЛ на 12,1 процента в 2014 году можно подсчитать, что 
средняя зарплата в крае в 2014 году должна составить более 
34000 рублей. Приморское краевое управление статистики дает 
данные, что в экономике Приморского края трудится 990200 че-
ловек. Таким образом, размер ФОТ в в 2014 году должен быть 
в пределах 360-400 миллиардов рублей, а не около 250 милли-
ардов, как указано в пояснительной записке к бюджету. Расче-
ты администрации края показывают, что или у нас в крае количе-
ство работающих в 2014 году при средней зарплате в 34000 ру-

блей составит чуть более 600000 человек, а это означает гряду-
щую огромную безработицу (около 400000 человек), или же, что 
средняя зарплата составит менее 20000 рублей. Таким образом, 
мы полагаем, что размер НДФЛ при средней зарплате в 2014 
году в 34 000 рублей и количестве работающих в 990000 чело-
век должен составлять не менее 40 миллиардов рублей.

Не увеличивается налог на прибыль организаций, что позво-
ляет сделать вывод об уменьшении объемов производства и, 
как следствие, об отсутствии реальных шагов по увеличению 
ВРП в 2014 году. 

«Это финансовая афера»
Так назвал проект бюджета Приморского края на будущий 
год депутат-коммунист Евгений Бочаров, выступая на 
пленарном заседании Закоконодательного Собрания

С позиции 
принципиальности 
и требовательности

Бороться за мир и равенство
В Эквадоре завершился Всемирный фестиваль молодёжи и студентов
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«Щука» требует 245 
миллионов рублей

Госкорпорация по атомной энергии 
«Росатом» разместила на портале госза-
купок заявку на утилизацию многоцеле-
вой атомной подводной лодки проекта 
971 «Щука-Б». Согласно конкурсной до-
кументации,  утилизировать  планирует-
ся подлодку с заводским номером «502». 
Речь идет о корабле К-263 «Барнаул», на-
ходящемся на хранении в Большом Кам-
не в Приморском крае. На распил кора-
бля планируется потратить не более 246 
миллионов  рублей.  Об  этом  передает 
ДВ-РОСС.

Финансирование на утилизацию под-
лодки будет выделяться частями. В 2014 
году планируется потратить 60 миллионов 
рублей, в 2015-м ─ 36 миллионов, а в 
2016-м ─ 150 миллионов рублей. Полно-
стью разделка корабля должна быть про-
изведена до декабря 2016 года. Исполни-
тель должен будет вырезать из «Барнау-
ла» трехотсечный реакторный блок, под-
готовить его к хранению на плаву, спу-
стить на воду и отбуксировать в пункт 
временного хранения на мысе Устрич-
ный в Приморье.

Атомная подлодка «Барнаул» была за-
ложена в мае 1985 года на Заводе имени 
Ленинского Комсомола в Комсомольске-
на-Амуре и спущена на воду в мае 1986 
года. В состав флота СССР корабль во-
шел в декабре 1987 года.

Треть денег - на 
платные услуги

В  нынешнем  году  на  разного  рода 
платные услуги у жителей Приморского 
края ушла почти треть потраченных де-
нег. С января до декабря они потратили 
на 11 процентов больше, чем за анало-
гичный период прошлого года. 

Больше всего трат приморцев прихо-
дится на общественный транспорт – 40 
% от общего объёма расходов на услуги. 
Ещё 24 % уходит на оплату коммуналь-
ных услуг, 13 % - на связь и только 5 % на 
образование.

На так называемые бытовые услуги 
жители края выделяют около 6 % своих 
расходов. Причём больше половины этих 
денег (59 %) среднестатистический при-
морец тратит на ремонт и обслуживание 
личного автомобиля, мотоцикла, прочего 
транспорта, а также оборудования. При-
мерно 7 % у него уходит на парикмахер-
ские услуги, на ремонт и строительство 
жилья, 4 % - на ремонт бытовой техники.

15 миллионов на ремонт, 
21 - в карман 

Следственными органами СК РФ по 
Приморскому краю завершено расследо-
вание уголовного дела в отношении глав-
ного врача Приморского противотубер-
кулезного диспансера. По версии след-
ствия, с апреля по декабрь 2011 года 
обвиняемый принял якобы осуществлен-
ные ремонтно-строительные работы по 
государственным контрактам в несколь-
ких зданиях и помещениях на сумму бо-
лее 36,5 млн рублей. Денежные средства 
были перечислены ООО «Стройтекс» фак-
тическим руководителем которого являл-
ся директор диспнсера. При этом факти-
ческая стоимость работ, выполненных 
указанной организацией, составила не 
более 15,2 миллиона рублей.

Следствием собрана достаточная дока-
зательственная база, в связи с чем уго-
ловное дело с утвержденным прокурором 
обвинительным заключением направле-
но в суд для рассмотрения по существу.

Уголовное дело по факту мошенниче-
ских действий при выполнении государ-
ственных заказов на ремонтно-строитель-
ные работы со стороны директора дис-
пансера и двух других его подельниц в на-
стоящее время расследуется.

 
По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

При этом внимание акцентируется на эффек-
тивности деятельности депутатского корпуса от 
КПРФ по защите прав простых избирателей, а 
также обездоленных жителей Приморья.

Фракции КПРФ в ЗакСе удалось иницииро-
вать ряд законопроектов и инициатив: о введе-
нии дальневосточного коэффициента для пенсио-
неров, по краевому закону о «Детях войны», о вы-
ходе из пилотного проекта по введению социаль-
ной нормы на электропотребление, о ратифика-
ции ст.20 Конвенции ООН по борьбе с коррупци-
ей. И хотя не все эти и другие инициативы прини-
маются единороссовским большинством Законо-
дательного Собрания, избиратели видят и пони-
мают принципиальную позицию КПРФ по злобод-
невным проблемам.

Активно действуют среди избирателей фрак-
ции КПРФ в Находке и Арсеньеве. Так, к примеру, 
в Находке фракция коммунистов стала инициато-
ром проведения общегородской научно-практи-
ческой конференции «20 лет социально-экономи-
ческих реформ в России глазами молодых», в ко-
торой помимо учёных приняла участие большая 
группа студентов и молодёжи города. По резуль-
татам конференции было принято решение о соз-
дании Молодёжного совета при Думе Находки, 
что позволит привлечь к общественной работе 
34 молодых жителей города.

В практику работы фракции КПРФ в Думе Ар-
сеньева вошла организация публичных слушаний 
по актуальным проблемам жизни города, в том 
числе по бюджету, охране от вырубок в двух пар-
ках города и бассейна реки Дачная, по застрой-
ке центральной части города. А фракция КПРФ 
Думы Артёма широко использует возможности 
СМИ города, публикуя в них материалы о сво-
ей деятельности. Определённый опыт накопили 
депутаты-коммунисты и в целом местное отде-
ление КПРФ в развитии пионерского движения, 
в военно-патриотическом воспитании молодёжи. 
Большой опыт накопил Уссурийский горком пар-
тии и депутаты-коммунисты по работе с учащей-
ся молодёжью, организации пионерского и ком-
сомольского движения. Активно действуют депу-
таты-коммунисты Владивостока по месту житель-
ства населения, они настойчиво борются против 
точечных застроек и упорно защищают права жи-
телей города на достойную жизнь.

На недавно прошедших выборах в Партизан-
ске и Яковлевском районе победу одержали ком-
мунисты и их сторонники, и Думы возглавили со-
ответственно В.Хмелев и А.Тютерев. Поэтому пе-
ред фракциями КПРФ этих территорий встаёт за-
дача выстраивать свою деятельность в условиях 
большинства, комплексной работы по повыше-
нию благосостояния населения.

В непростых политических условиях работают 
фракции КПРФ в Думах Дальнегорска, Большого 
Камня, Фокино и Спасска-Дальнего. 

Значительно возросшее депутатское предста-
вительство по итогам выборов налагают на фрак-
ции КПРФ Лесозаводска, Ольгинского, Погранич-
ного и Хасанского районов новые повышенные 
обязательства. Задача здесь состоит в том, чтобы 
в полной мере оправдать доверие избирателей.

Необходимо уже в ближайшее время нала-
дить эффективную учёбу новых депутатов-ком-
мунистов и их сторонников, руководителей фрак-
ций. Полезным здесь мог бы стать широкий об-
мен опытом.

Бюро обсудило также вопрос о работе выбор-
ных партийных органов Большекаменского мест-
ного отделения КПРФ по реализации решений 
XV съезда КПРФ и XVI краевой партийной кон-
ференции. Выступившие первый секретарь ко-
митета Большекаменского местного отделения 
КПРФ А.Акимов и содокладчик первый секретарь 
комитета Фокинского местного отделения пар-
тии, депутат Законодательного Собрания Примо-
рья Е.Бочаров подробно осветили деятельность 
коммунистов и их сторонников по реализации ре-
шений съезда и краевой партийной конференции. 
Местное отделение действует в соответствии с ут-
верждённым на бюро комитета планом. Во всех 
первичных отделениях проведены партийные со-
брания и определены задачи коммунистов. Чле-
ны выборных органов местного отделения прини-
мают активное участие в работе профсоюзных 
комитетов завода «Звезда» и ООО «Теплоком», 
общественных организаций «Надежда России», 
«Дети войны», «Совет ветеранов», «Союз садово-
дов» и других. В июне 2013 года запущен проект 
«Народный контроль Большого Камня», работа ко-
торого ведётся повседневно. В марте, мае, ноя-
бре текущего года были организованы и проведе-
ны пикеты и митинги с привлечением сторонни-
ков партии и жителей города. В целях пропаган-
ды и разъяснения решений съезда проведены за-

нятия с коммунистами местного отделения, орга-
низованы встречи с работниками Подъяпольского 
СРЗ и завода «Звезда», с жителями сёл Романов-
ка и Речица, на одном из зданий запущена элек-
тронная бегущая строка с соответствующими тек-
стами, выпущен информационный листок «Боль-
шекаменская правда», ежемесячно выпускается 
газета «Наш вестник», в которой публикуются со-
ответствующие материалы. 

В декабре планируется сдача многоквартир-
ного пятиэтажного дома, который закладывал-
ся в июне этого года молодёжным жилищно-стро-
ительным кооперативом  «Варяг» и  строитель-
ной компанией «Восточные ворота» под руковод-
ством заслуженного строителя России, коммуни-
ста И.Буленка. Мотором и непосредственным ор-
ганизатором строительства ускоренными темпами 
стал первый секретарь комитета местного отде-
ления КПРФ А.Акимов, активная деятельность ко-
торого в этом направлении должна стать добрым 
примером для других первых секретарей комите-
тов, где ведётся подобное строительство.

С принципиальных и требовательных позиций 
рассматривался на бюро вопрос «О работе Влади-
востокского местного отделения КПРФ». Участие 
в обсуждении принял широкий круг приглашён-
ных, в том числе депутатов Думы Владивостока, 
секретарей местных первичных отделений.

Наряду с отмеченными достижениями, вы-
ступающие критично оценивали организацию 
протестных мероприятий во Владивостоке, не-
достаточную работу горкома партии по приёму 
в ряды КПРФ, неудовлетворительный морально-
психологический климат в городской партийной 
организации.

Бюро обсудило также вопросы: «О ходе под-
писки на партийную печать на первое полугодие 
2014 г.», «о составе и положении кадровой комис-
сии при бюро комитета ПКО КПРФ», «О составе 
и положении Совета ассоциации депутатов в При-
морском крае», «О работе местных отделений ПКО 
КПРФ по созданию и поддержке местных комсо-
мольских и пионерских организаций», «Об утверж-
дении плана мероприятий по подготовке и прове-
дению муниципальных выборов 14 сентября 2014 
года и утверждении кандидатур от КПРФ на до-
срочных выборах главы Партизанского городского 
округа, главы Пограничного муниципального райо-
на и на дополнительных выборах депутата Законо-
дательного Собрания Приморского края по одно-
мандатному округу № 5», «О проведении отчётно-
выборной кампании в первичных, местных и При-
морском краевом отделении КПРФ в 2014 году» 
и другие вопросы. 

По всем обсуждавшимся вопросам приняты со-
ответствующие постановления.

Юрий Егоров. 

В 2013 году рост налога на прибыль составил 
6,1 процента в сравнении с 2012 годом. Если 
провести аналогию и учесть прогнозируемый 
рост, то в 2014 году налог на прибыль должен 
составить минимум около 4,5 миллиарда рублей.

Непонятно, по каким причинам в расчет по-
ступлений от акцизов по подакцизным товарам 
заложено уменьшение объемов реализации ал-
когольной продукции на 25 процентов. По пла-
ну, сумма акцизных сборов на алкоголь должна 
составить 860 миллионов рублей, что ниже ми-
нимум на 300 миллионов.

В последнее время часто приходится слышать 
заверения, что скоро за счёт частных инвестиций 
заработает игорная зона. В этом году в бюджете 
края заложено 500 миллионов рублей на строи-
тельство дороги в игорную зону. Однако налог на 
игорный бизнес на 2014 году запланирован в раз-
мере всего 1,4 миллиона рублей.

Проект бюджета предусматривает снижение 
платежей за пользование природными ресурса-
ми, хотя, по данным статистики, их добыча дер-
жится на прежнем уровне.

Складывается впечатление, что Законодатель-
ному Собранию представлен проект бюджета, 
в котором намеренно занижена доходная часть 
для того, чтобы снизить все расходные обязатель-
ства по социальным программам, по вопросам 
обеспечения устойчивого экономического роста.

Увеличение доходной 
части  бюджета  более 
чем на 2 миллиарда ру-
блей по сути будет полно-
стью направленно на но-
вые полномочия Примор-
ского края в части обе-
спечения выплат зарпла-
ты работникам дошколь-
ных учреждений.

Бюджет Приморья 2014 года гонит нас от кри-
зиса к дефолту. Сегодня умалчиваются суммы, ко-
торые будет необходимо выделять для достройки 
объектов саммита АТЭС. А этого огромные день-
ги, которых сегодня в бюджете нет.

Сегодня мы впервые обсуждаем проект бюд-
жета, в котором из 14 разделов расходной части 
по 10 снижаются расходы в денежном выраже-
нии в сравнении с 2013 годом. Мы впервые об-
суждаем бюджет, в котором намечено снижение 
расходов на общее образование, на здравоохра-
нение, на ЖКХ, на культуру, спорт и т.д.

Что предлагают теперь? Финансирование 17 
гос программ уменьшено на 7 миллиардов рублей 
в сравнении с 2013годом. Предлагают около 3,5 
миллиарда рублей снять с раздела национальная 
экономика, причем 2,9 миллиарда убрать из до-
рожного фонда, 1,8 миллиарда — из развалива-
ющегося ЖКХ, 261 миллион из общего образо-
вания, более 1,3 миллиарда из нищей культуры. 
Проект предусматривает снижение почти на 2,3 

миллиарда рублей вопросов социального обеспе-
чения населения, более 1,1 миллиарда предлага-
ется снять с массового спорта. Зато увеличива-
ются расходы на обслуживание государственно-
го долга на 400 миллионов рублей, расходы на 
СМИ на 250 миллионов, а 100 миллионов рублей 

уйдут на гостевые домики на 
о. Русский и т.д.

Когда речь заходит о сни-
жении  жизненно  важных 
расходов,  то  объяснение 
одно: экономика края не вы-
держивает. Почему же мы 
эту экономику не развива-
ем?  Уже  сегодня  админи-
страция края планирует кри-
зисным 2016 год. Почему 
мы к нему не готовимся уже 
сегодня?

При такой политике в Приморье не будет эф-
фективной экономии, а следовательно, не будет 
устойчиво растущего благосостояния населения. 
Не будет надежного источника для обеспечения 
социальной сферы: здравоохранения, образова-
ния, культуры. Мы все дальше уходим по пути не-
обратимой деградации.

Представленный проект свидетельствует о про-
должении политики перекачивания доходов из му-
ниципальных образований в региональный бюд-
жет. В общем объеме дотация на выравнивание 
бюджетной обеспеченности муниципальных обра-
зований уменьшается почти на один миллиард. Та-
кого бюджета, который мы рассматриваем сегод-
ня, не было минимум лет десять.

Поэтому мы считаем, что категорически нель-
зя принимать такой бюджет. Это, вообще гово-
ря, финансовая афера. Проект бюджета, который 
мы рассматриваем сегодня, это проект развала 
и разрушения. Разумеется, голосование за такой 
бюджет для фракции КПРФ исключено.

С позиции принципиальности 
и требовательности

На бюро Приморского крайкома КПРФ

«Это финансовая афера»
 С заседания Законодательного  Собрания Приморья

Так назвал проект бюджета Приморского края на будущий 
год депутат-коммунист Евгений Бочаров, выступая на 
пленарном заседании Закоконодательного Собрания
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При росте цен приморцам пришлось 
изрядно потратиться на молоко-

продукты, яйца, крупы, водку, сигаре-
ты, общественную баню, дрова, бром-
гексин и образовани

В Приморском крае за 11 месяцев теку-
щего года отмечен рост потребительских цен. 
В среднем он составил 5,8%. Наибольший 
рост отмечен в группе продовольственных то-
варов. Далее по ниспадающей идут услуги на-
селению, плодоовощная продукция и непродо-
вольственные товары, сообщает со ссылкой 
на Приморскстат РИА PrimaMedia.

С начала года цены на наблюдаемые про-
довольственные товары выросли в Примор-
ском крае в среднем на 7,1%. Лидерами ока-
зались молочные продукты — творог, молоко 
питьевое, масло сливочное, сыры, цены воз-
росли до 15,2%. Яйца за 11 месяцев стали 
дороже на 17,4%. Поднялись цены на колба-
сы вареные, консервы мясные, рыбопродукты, 
прирост составил от 4,6% до 7,2%. Не оста-

лись в стороне чай и кондитерские изделия, 
где цены поднялись на 4,9%. Если макарон-
ные изделия подорожали на 7,1%, то крупя-
ные «взлетели» почти в 2 раза и рост цен со-
ставил 14,7%. Незначительно подешевели са-
хар и сельдь — на 0,8 и 0,5% соответственно.

С начала года овощи в среднем подорожа-
ли на 16,6%, более всего подорожали капуста 
белокочанная, картофель, свекла столовая 
и огурцы. Цены увеличились в 1,3 — 1,5 раза.

Алкогольные напитки в среднем подоро-
жали на 14%, из них более всего пиво — на 
13,3% и водка — на 22,7%. Из табачных из-
делий более всего возросли цены на сигаре-
ты отечественные в 1,3 раза. Видимо, борь-
ба за здоровый образ жизни приносит соот-
ветствующие результаты.

Стоимость минимального набора продуктов 
питания, входящих в потребительскую корзи-
ну (для мужчины трудоспособного возраста), 
составила на конец ноября 4084,58 рубля 
и возросла на 1,4% по сравнению с преды-

дущим месяцем или на 9,3% — с декабрем 
2012 года.

В ноябре продолжался рост цен на нефте-
продукты. При этом в целом с начала года 
цены на бензин автомобильный возросли на 
3,8%, дизельное топливо — на 6,7%.

На наблюдаемые непродовольственные то-
вары цены с начала года увеличились на 3,6%. 
До 4,6% увеличились цены на трикотажные 
изделия для женщин и детей — нижнее бе-
лье, одежду, чулочно-носочные изделия. Почти 
на 4% подорожала обувь. Домохозяйкам при-
шлось выкладывать на 5% за моющие и чистя-
щие средства — на 4,1-5%. Заметно стали до-
роже мягкие игрушки, учебники и учебные по-
собия для общеобразовательных школ — рост 
составил до 12,8%.

Дрова и уголь в среднем подорожали на 
12%. Отмечен рост цен на рыке строитель-
ных материалов, самым «дорогим» оказалось 
обыкновенноеоконное стекло — здесь цены 
увеличились почти на 19,3%. Также подорожа-
ли керамическая плитка, плиты древесностру-
жечные и шифер.

Средний рост цен на медикаменты соста-
вил 6,1%, но при этом цены на некоторые 
виды лекарственных средств «взлетели с кос-
мической скоростью». Так, например, корва-
лол, анальгин, диазолин, ренни, офтан Катах-
ром подорожали до 18%, за отечественные 

поливитамины без минералов приходится те-
перь выкладывать почти на 31% больше, чем 
еще год назад. Но лидером оказался бром-
гексин, цены на который поднялись на 33,6%.

Поднялись за 11 месяцев текущего года 
на 6,6% тарифы на платные услуги населе-
нию. Самые «болезненные» — жилищно-ком-
мунальные, здесь рост в среднем составил 
7,2%, при том, что жилищные поднялись на 
2,2%, а коммунальные увеличились на 8,9%. 
Из услуг пассажирского транспорта значитель-
но выше среднего уровня почти в 1,2 раза 
возросла стоимость полета в салоне эконо-
мического класса самолета. Стоимость про-
езда на городском автотранспорте и в приго-
родном поезде увеличилась на 13,8% и 17,1 
%, соответственно.

Бытовые услуги в среднем подорожали 
на 4,3%, из них более всего — от 5,2% до 
13,5% — химическая чистка мужского костю-
ма, изготовление фотографий на докумен-
ты, пошив женского платья, стирка и глаже-
ние белья. Помыться в общественной бане те-
перь тоже стоит дороже на 14,1%. Услуги про-
фессионального и высшего образования по-
дорожали на 8,9-11,6%, за посещение детско-
го садика теперь приходится платить на 12,4% 
больше, чем год назад. Не «отстают» в гонке 
роста цен страхование и медицинские услуги, 
здесь тарифы возросли до 13,3%

Губернатор Сахалинской области за-
нял первую строчку «индекса рас-

точительности» глав регионов, состав-
ленного активистами «Народного фрон-
та» по результатам анализа госзакупок. 
На свой пиар в течение трех лет он со-
брался потратить 680 миллионов ка-
зенных рублей.

Между  тем  наблюдатели  полагают,  что 
в сравнении с соседним Приморским краем 
траты чиновников Сахалина на информацион-
ные «удовольствия» весьма скромны, всего-то 
и будет 225 млн рублей на год. Расходы бюдже-
та Приморья на средства массовой информа-
ции только в текущем 2013 году вдвое выше: 
с запланированных 260 миллионов к декабрю 
они возросли до 440 миллионов.

По информации депутата Артема Самсоно-
ва, »…губернатор попросил Законодательное 
Собрание выделить дополнительно 100 милли-
онов рублей по статье «Субсидии бюджетным 
учреждениям на финансовое обеспечение госу-
дарственного задания на оказание госуслуг (вы-
полнение работ)» и 80 миллионов — по статье 
«Субсидии бюджетным учреждениям на иные 
цели» (ОТВ-Прим)».

Для сравнения: доходы бюджета Сахалин-
ской области в этом году превысят 80 миллиар-
дов целковых, в Приморье доходы планируются 
на уровне 73 миллиарда.

Доходы Сахалина-2014 превысят 108 милли-
ардов рублей — расходы на СМИ на уровне тех 
же 225 миллионов. Доходы Приморского края-
2014 — всё те же 73 миллиарда, а траты на 
«информационное сопровождение» — 464 мил-
лиона 214 тысяч рублей (почувствуйте разницу).

Как уточняет депутат Самсонов, из этих де-
нег 405 миллионов предназначены на «телеви-
дение и радиовещание»; 51 миллион 213 ты-
сяч — на периодическую печать и издатель-
ства; 7 миллионов 407 тысяч рублей на «другие 

вопросы в области средств массовой информа-
ции». Плюс 7,5 миллиона рублей «целевых расхо-
дов на пропаганду определенных госпрограмм».

Наблюдатели полагают, у губернатора края 
есть немалые шансы в борьбе за лидерство 
в «рейтинге расточительности» глав регионов 
России.

Если, конечно, приморские «фронтовики» лю-
бителей пиара не остановят.

«Приморское отделение ОНФ занимается мо-
ниторингом госзакупок. Но все, что мы отсмо-
трели, не выбивается за рамки закона и этиче-
ских норм, как это случилось у сахалинцев. Под-
черкну, эту работу мы ведем совместно с «Опо-
рой России». Тем не менее, мы открыты и гото-
вы принять любой сигнал от приморцев. Скажу 
больше, без поддержки широких слоев населе-
ния нам не обойтись», — говорит Роман Титков, 
сопредседатель приморского отделения «Народ-
ный фронт — за Россию!». 

Между тем доходы всё растущего в России 
числа олигархов зашкаливают и просто вызы-
вают шок у населения. Достаточно привести 
в пример руководителя «Газпрома» Миллера, ко-
торый национальные природные ресурсы сде-
лал собственными, отнюдь не национальным до-
стоянием. О чём так настойчиво твердит теле-
визионная реклама.

Была бы душа жива...
Нормальный трудоспособный мужчина Приморья 
должен питаться на 4 тысячи рублей в месяц

Почувствуйте разницу
В «рейтинге расточительности» Приморье может 
обставить Сахалин. Но это, считают в краевом 
отделении ОНФ, «не выбивается за рамки закона»

В официальных источниках нам на-
стойчиво внушают, что бензиновый 

кризис в России разворачивается из-за 
роста мировых цен на нефтепродукты и 
повышения внутри российских акцизов. 

Нефтяным компаниям стало выгоднее экс-
портировать бензин, чем реализовывать его 
внутри страны. В результате практически во 
всех регионах страны цены на ГСМ растут по-
стоянно, а в отдельных регионах образовался 
тотальный дефицит топлива.

Доходит до того, что, например, в Республи-
ке Тува одно время была полностью прекраще-
на продажа бензина частным лицам.

А между тем стоимость бензина АИ-95 — в 
нефтедобывающих странах гораздо ниже, чем 
в России (цифры за 2011 год): 

Венесуэла — 47 копеек за 1 литр, 
Туркменистан — 68 копеек за 1 литр,
Иран — 2 руб. 39 копеек за 1 литр, 
Ливия — 4 руб.17 копеек за 1 литр, 
ОАЭ — 12 руб. 27 копеек за 1 литр,
Азербайджан — 14 руб. 37 копеек за 1 литр, 
Казахстан — 17 руб. 97 копеек за 1 литр, 
США — от 12 до 18 руб. за литр,
РОССИЯ – сегодня более 30 РУБ. ЗА 1 ЛИТР.
Может, мы начнём закупать бензин у этих 

стран?

Сколько должен стоить 
бензин в России?
Его выгоднее закупать в Венесуэлле, где 
он стоит более, чем в 60 раз дешевле

Дорожает всё и везде 

Что дозволено Юпитеру...

 Хоть застрелись...

Окончание. Начало на стр. 1
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Регион «опережающего 
развития» нечем развивать

Маловероятно, что Дальний Восток смо-
жет стать регионом с опережающим эко-
номическим развитием. Для реализации ре-
волюционных идей президента региону не-
обходимы существенные денежные вложе-
ния, считает член комитета по социально-
экономическому развитию края при Зако-
нодательной дума Хабаровского края, член 
партии КПРФ Леонид Голуб.

«Дай Бог, чтобы на Дальнем Востоке была 
создана сеть опережающего экономическо-
го развития, все будут этому рады, безус-
ловно. Но учитывая то, как ведет экономи-
ческую политику наше правительство – это-
го никогда не будет. Возможно, немного до-
бавят темпы развития, но такого, чтобы мы 
были опережающим экономическим регио-
ном, при действующем экономическом кур-
се никогда не будет», - сообщил Голуб.

Отвечая на вопрос о том, какие условия 
необходимы для воплощения революцион-
ных заявлений Путина в жизни, Леонид Го-
луб первым делом поднял проблему финан-
сирования. «Для реализации программы не-
обходимы федеральные деньги. Программа 
развития Дальнего Востока значительно 
урезана, но и этот вариант не выполняется. 
Если будут нормальные вложения в регион, 
если будет привлекательный уровень зар-
плат для жителей региона, а строительство 
жилья будет осуществляться с опережаю-
щими темпами, то народ поехал бы сюда, 
на Дальний Восток, а не на Кубань и в Мо-
скву», - заявил Леонид Голуб.

Остановит ли нефть рост цен?
Рост цен на нефть может остановить на 

Дальнем Востоке будущая Восточная нефте-
химическая компания в Приморье. ВНХК 
восполнит в регионе дефицит всех видов 
топлива, а также позволит экспортировать 
в Азию не сырье, а готовый продукт. Такое 
мнение во время совещания в администра-
ции Приморья рассказал советник прези-
дента ОАО «НК «Роснефть» по координации 
проектов на Дальнем Востоке в ранге вице-
президента Виктор Ишаев.

«Сегодня политическая обстановка в Рос-
сии с поставкой газа сложная, с нефтью 
происходит другая ситуация. Нерачитель-
но отдавать на экспорт сырье, когда мож-
но производить готовый продукт. Это более 
выгодно не только для экономики, но и для 
самих жителей региона. Сейчас на Дальнем 
Востоке наблюдается дефицит по всем ви-
дам топлива. С помощью ВНХК мы можем 
остановить рост цен на нефтепродукты», - 
сказал Виктор Ишаев.

Напомним, что строительство Восточной 
нефтехимической компании перенесли об-
ратно в район Пади Елизарова Партизан-
ского района Приморья.

Промысел и охрана краба 
взяты под жёсткий  контроль

Координационная группа создана дляор-
ганизации рационального использования и 
сохранения запасов краба камчатского в 
Западно-Камчатской и Камчатско-Куриль-
ской подзонах, повышения эффективности 
освоения квот вылова водных биоресурсов, 
а также для обеспечения безопасности пла-
вания российских судов рыбопромыслово-
го флота и аварийно-спасательных работ в 
районах промысла. В её состав вошли пред-
ставители научных организаций и бассейно-
вых управлений Росрыболовства, сообщили  
в пресс-службе Охотского территориального 
управления Росрыболовства.

В обязанности группы входит координа-
ция деятельности пользователей, добыва-
ющих камчатского краба, сотрудников на-
учных организаций, должностных лиц те-
руправлений Росрыболовства. Перед груп-
пой поставлены задачи оперативного сбо-
ра необходимой информации о вылове кра-
ба камчатского от пользователей, в том чис-
ле непосредственно в море, учет освоения 
установленных пользователям квот его до-
бычи и внесения изменений в разрешения.

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

Беседу с коллегами из Намибии по вопросам 
молодежного парламентаризма провел член 
бюро Ленинского комсомола, депутат Примор-
ского Заксобрания Павел Ашихмин.

Российская делегация продолжила активное 
участие в работе семинаров и круглых столов, 
проходивших в рамках дня Ближнего Востока. 
В частности, секретарь ЦК ЛКСМ РФ по между-
народным вопросам, председатель Исполкома 
СКО-ВЛКСМ, член ЦК КПРФ Ильгам Гаписов вы-
ступил на конференции, посвященной борьбе за 
национальную независимость Сирии.

Как заявил Ильгам Гаписов, ситуация в Си-
рии — есть часть империалистической атаки на 
независимые и свободолюбивые страны, и нача-
лом этой агрессивной кампании послужило вре-
менное отступление социализма в СССР. «Мы 
в России четко понимаем, что поражение Сирии 
может привести к развязыванию кровопролития 
в Иране, Корее, Белоруссии, Украине, а далее — 
в России и Китае. Мы навсегда останемся вер-
ны нашей интернациональной дружбе и будем 
использовать все наши возможности для под-
держки национально-освободительной борьбы 
сирийского народа!», — заявил Ильгам Гаписов.

Такая позиция представителя Ленинского 
комсомола вызвала горячее одобрение участни-
ков конференции, и долго потом еще зал скан-
дировал «Да здравствует Сирия! Да здравству-
ет Россия!».

В этот же день состоялась встреча секрета-
ря ЦК ЛКСМ РФ, председателя Исполкома СКО-
ВЛКСМ Игьгама Гаписова с делегацией Союза 
народно-революционной молодежи Лаоса, по 
результатам которой стороны смогли наметить 
конкретные шаги к укреплению совместных дей-
ствий молодежных организаций двух стран.

Накануне закрытия фестиваля прошла дву-
сторонняя встреча между руководством Кимир-
сенского социалистического союза молодежи 
и Ленинского комсомола России. В ходе това-
рищеской беседы стороны рассказали о работе 
с молодежью и ситуации странах, выразили уве-
ренность в дальнейшем развитии тесных отно-
шений между двумя организациями.

13  декабря  на  заключительном  митинге 

была принята декларация, являющаяся при-
зывом к совместным действиям ко всем мо-
лодежным организациям, борющимся за мир, 
справедливость и равенство, против войны 
и империализма.

На огромном экране было показано обраще-
ние российского экипажа МКС. Российские кос-
монавты выразили свою солидарность с лозунга-
ми фестиваля, с его идеями дружбы между раз-
ными странами и народами.

После принятия декларации на сцену вышла 
знаменитая итальянская коммунистическая рок-
группа Banda Bassotti. Это стало настоящим по-
дарком для всех поклонников их творчества 
и молодежи разных стран.

Как заявил вернувшийся из Кито во Влади-
восток Павел Ашихмин, Всемирный фестиваль 
в Эквадоре во весь голос подтвердил решимость 
молодежи всех континентов бороться против 
империализма, за мир и дружбу народов.

Справка «Правды Приморья»
Очередной, 18-й Всемирный фестиваль молодежи и студентов в Республике Эквадор, как и 

предыдущие,  собрал десятки тысяч молодых людей из многих стран мира. Эквадор – одно из 
самых активных и принципиальных государств-членов блока Боливарианский альянс для наро-
дов Америки (АЛБА). В результате массовых народных выступлений с участием коренным наро-
дов континента, к власти в Эквадоре пришло правительство президента Рафаэля Корреа и ле-
воцентристского альянса PAIS (Страна) которое повело республику по пути Гражданской рево-
люции. На этом пути радикальных социально-экономических преобразований Эквадор достиг 
значительных успехов. Стремительно улучшается положение народных масс, социально неза-
щищенных слоев населения, под контроль государства переходят природные богатства страны, 
образование и медицина становятся доступными для всех, реализуются жилищные программы, 
проекты по поддержке народной культуры, традиций коренных народов. 

На мировой арене Эквадор проводит независимый, антиимпериалистический курс, впервые 
в своей истории страна изгнала со своей территории американские военные базы, предоста-
вила политическое убежище разоблачителю тайных планов империализма Д. Ассанжу. Повтор-
ное избрание Рафаэля Корреа на пост президента республики Эквадор подтверждает стабиль-
ную поддержку курсу на социализм ХХI века, на Гражданскую революцию, со стороны огром-
ного большинства народа Эквадора! Проведение в Эквадоре 18-го Всемирного фестиваля мо-
лодежи и студентов – это проявление солидарности и поддержки всей прогрессивной молоде-
жи мира со страной и с континентом, которые успешно и смело претворяют в жизнь идеи Ве-
ликих Освободителей, гуманистические ценности социализма и народной демократии, патрио-
тизма и антиимпериализма. КПРФ и Ленинский коммунистический Союз молодёжи России под-
держали идеи фестиваля и приняли самое активное участие в его работе. 

Бороться за мир 
и равенство
В Эквадоре завершился Всемирный 
фестиваль молодёжи и студентов

С 18-го Всемирного фестиваля

Окончание. Начало на стр. 1
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В начале октября в газете «Прав-
да Приморья» под названием «Пу-

бличные слушания по-едросски» 
была опубликована статья, в кото-
рой шла речь о публичных слушаниях 
по вопросу перепланировки террито-
рии в районе Некрасовского переул-
ка. Причем, хотя формально слуша-
ния касались дома номер 17, на деле 
застройщики запланировали там це-
лый квартал трёх 24-этажных зда-
ния с жильем «премиум-класса», а 
также телецентр, объекты инфра-
структуры и парковую зону. Слуша-
ния закончились не совсем благопри-
ятно для проектировщиков ввиду се-
рьезных возражений, но решение бу-
дет принимать администрация Влади-
востока – мнение жителей в данном 
случае является лишь рекомендаци-
ей для властей.  

Публичные слушания по данному вопро-
су между тем продолжались. Глава админи-
страции назначил их на рабочий день 5 но-
ября, сознательно или ненамеренно ограни-
чив возможность участия в них работающе-
го населения.  Считая такой подход недопу-
стимым,  я подал протест в прокуратуру. В 
результате, слушания все-таки были перене-
сены на выходной.

Они проходили в гостинице «Аванта», рас-
положенной в комплексе зданий ВГУЭС, но 
чуть выше основных корпусов. Неудобное, 
труднодоступное место, зал всего на 25 че-
ловек – сразу видно, что администрация го-
рода очень «бережливо» расходует средства, 
когда дело касается вопросов, затрагиваю-
щих напрямую жителей города.

Теперь хотелось бы более подробно осве-
тить предмет данных слушаний.  В первом 
случае вопрос касался целого района, хотя 
формально предметом слушаний являлся дом 
на месте аварийного частного дома по Не-
красовскому переулку, 17, где планируется 
возведение 24-этажного жилого здания. Жи-
тели окружающих домов ранее уже выказы-
вали несогласие с возведением такой гро-
мадины, ввиду недостаточной инфраструкту-
ры. 22 октября у меня на руках был отказ го-
родских властей от согласования проекта по 
причине его недоработанности (постановле-
ние администрации № 3015). 

Но победа рядовых участников слушаний 
была кратковременной. Судя по всему, за-
интересованная сторона задействовала все 
возможности для того, чтобы добиться нуж-
ного результата -  уже 7 ноября прошло со-
вещание градостроительного совета у главы 
администрации города, где был представлен 
план застройки от Дальневосточного  Пром-
СтройНИИпроекта.  В совещании участова-
ли вице- губернатор Владимир Балан, и мест-
ные «корифеи» вопросов градостроительства 

– референт архитектуры ОАО ДНИИМФ и по 
совместительству советник Академии архи-
тектуры и строительных наук А. Котляров и 
член-корреспондент той же Академии В. Ани-
кеев.  Присутствовавшие на заседании экс-
перты поддержали строительство дома, дет-
ского сада и кафе на сопке Орлиное гнездо, 
за что их поблагодарил мэр Пушкарев.

Далее  застройщики  развили  свой  «так-
тический» успех - появилось «письмо возму-
щенных жителей» улиц Суханова, Аксаков-

ской, Гоголя, Державина с тремя сотнями 
подписей, в котором высказывается горя-
чее одобрение проекта престижного квар-
тала с сопутствующими объектами. Цитирую 
выдержки: «У жителей нашего района поя-
вилась реальная возможность получить не-
обходимые объекты - детский сад, видовую 
площадку, подъездные дороги и парковки. 
Но  вопрос о строительстве нам этих объ-
ектов остается открытым, по причине под-
нятых ИСКУССТВЕНО возмущений (имеется 
в виду решение участников публичных слу-
шаний по Некрасовскому переулку,17)». Это 
очень «сильный» ход – прикрыться заботой 
об инфраструктуре и на волне «возмущения 
возмущением» продавить нужный результат. 
Судя по всему, несогласным с проектом оста-
нется только проверять выполнение обеща-
ний застройщиком. Данное письмо –  убе-
дительное проявление современной россий-
ской действительности, когда большие день-
ги и материальная заинтересованность «де-
лают» общественное мнение, придавая ему 
нужную форму.

Другим предметом слушаний была судь-
ба дома Элеоноры Прей, или, точнее, судь-
ба пока не построенного объекта по адре-
су Почтовый переулок, дом 5. Господин Бон-
даренко, генеральный директор ООО «Техно-
парк» и, судя по всему, собственник земель-
ного участка, заявил о планах  возвести не-
большое административное здание и малень-
кий подземный гараж при нем. 

Но вместе с тем стали циркулировать слу-

хи о совершенно иных замыслах: возвести 
в том месте (являющимся частью историче-
ской застройки Владивостока) 30-этажную 
гостиницу. В мировой архитектуре есть по-
нятие «брюсселизация» - это когда в старин-
ных кварталах возникают хаотично располо-
женные вкрапления современных высоток, 
смотрящихся примерно так же «органично», 
как двухметровый ЖК-телевизор в избе Ильи 
Муромца. Данный проект, в случае реализа-
ции, сможет стать  ярким примером такой 
вот «брюсселизации».

Напомним читателю, кто такая Элеоно-
ра Прей. В те годы, когда Владивосток был 
аванпостом Российской империи и по совме-
стительству зоной свободной торговли, здесь 
оседали предприимчивые иностранцы, ви-
девшие перспективу развития этих свеже-
заселенных земель. Элеонора Прей была в 
их числе – приехав из Америки вместе с му-
жем, прожила здесь более 35 лет. Ее много-
численные письма запечатлели подробности 
жизни Владивостока эпохи его бурной юно-
сти, и позже были изданы отдельной книгой.

Слушания по данному вопросу закончи-
лись ожидаемо - участники проголосовали 
против застройки, результаты должны ото-
бразиться в итоговом документе, который 
будет опубликован в прессе.

28 декабря 2012 года, получив в адми-
нистрации города разрешение на строитель-
ство, ООО «Технопарк», как положено, ого-
родило территорию железным забором. Од-
новременно началось возмущение жителей, 

выразившихся в письмах в администрацию, 
прокуратуру, департамент культуры края. Во 
всех письмах до адресатов доносилась про-
стая и очевидная мысль, что здание является 
культурным наследием города, не имеющего 
многовековой истории и потому обязанного 
вдвойне беречь то наследие, которое имеет.

Реакция жителей вызвала широкий резо-
нанс в СМИ, отголоски которого докатились 
аж до радио «Эхо Москвы». 

Поначалу собственник участка не особо 
учитывал общественное мнение. В середине 
марта 2013 года строители разрушили часть 
пристройки Элеоноры Прей,  после чего воз-
мущенные жители пригласили представите-
лей администрации, заместителя главы горо-
да А. Литвинова и главу управления архитек-
туры и градостроительства  А. Мельникова. 
Чиновники объяснили жителям, что дом Эле-
оноры Прей не является  памятником куль-
туры  и предложили провести экспертизу на 
предмет принадлежности этого здания к объ-
ектам культурного наследия.  После чего уже 
в мае строители продолжили свою деятель-
ность и разрушили остатки пристройки фли-
геля Элеоноры Прей. 

На сей раз возмущение достигло нового 
пика, и скандал докатился до главы региона. 
Губернатор Владимир Миклушевский поручил 
прокурору края проверить законность выда-
чи разрешения на строительство и дал пору-
чение мэру Пушкарёву приостановить дей-
ствие разрешения на строительство до вы-
яснения всех обстоятельств.  Именно тогда  
общественности стало известно, что «Техно-
парк» намеревался строить здесь высотную 
гостиницу.

24  октября  сего  года  Госэксперти-
за признала четыре строения дома Элео-
норы Прей по адресу Почтовый переулок, 
№5а,№5б,№5в,№5 архитектурным ансам-
блем, что позволяет запретить строитель-
ство на этом месте. Таким образом, полу-
чился своеобразный круговорот бюрократи-
ческих решений- сначала администрация по-
зволила «Технопарку» разрушить дом, а сей-
час готова выкупить  и, возможно, восста-
новить городской памятник, и даже обустро-
ить историческое место за совсем «скром-
ную» сумму в 200 миллионов рублей. Таким 
образом, стоимость, скажем, строительства 
одного детского сада, уйдет на ликвидацию 
последствий собственных необдуманных как 
следует решений власти.   Причём не за счёт 
собственного карманов, а за счёт  налого-
плательщиков города.  

 Александр Шукевич, 
депутат Думы Владивостока от КПРФ.

«Брюсселизация» 
по-владивостокски
Городская власть готова исправить собственную ошибку на 200 
миллионов рублей не из своего кармана, а за счёт налогоплательщиков

Н едавно в г. Партизанске раз-
разился скандал, связанный 

с обманутыми дольщиками ООО 
«Партизанскстрой». 

В рамках программы переселения граждан 
из ветхого жилья государство выделило семье 
Магай, состоящей из трех человек, являющих-
ся инвалидами, деньги на приобретение двух-
комнатной квартиры в доме № 24 по ул. За-
мараева, который должны были сдать до авгу-
ста 2011 года. Так как дом не введен в экс-
плуатацию до сих пор, то руководство компа-
нии-застройщика заключило с семьей инвали-
дов в 2010 году договор аренды на прожива-
ние в квартире № 12 дома № 20-а по ул. Зама-
раева. В ней и проживала семья до настоящего 
времени, инвалиды исправно платили за квар-
тиру, согласно счетам, которые выставляла ООО 
«Партизанскстрой». Глава семьи Анатолий Федо-
рович говорит, что руководитель компании Руль-
ко И.И. предлагал ему выкупить трехкомнатную 

квартиру, в которой они сейчас проживают, до-
платив 500 000 рублей, но у инвалидов таких 
денег нет. Хотя, согласно договору на долевое 
строительство, «Партизанскстрой» за несвоев-
ременную сдачу квартиры задолжала дольщи-
кам пеню в размере более 800 тыс. рублей. 

В конце ноября 2013 года семья Магай полу-
чила от руководителя компании — застройщика 
уведомление, что они должны освободить квар-
тиру в связи с тем, что в ней в ближайшее вре-
мя будут произведена перепланировка и она 
будет продана администрации Партизанского 
городского округа по программе переселения 
граждан из ветхого и аварийного жилья. В ка-
честве варианта решения жилищного вопроса 
семье обманутых дольщиков Магай было пред-
ложено переехать в другую квартиру в этом же 

микрорайоне. Инвалиды осмотрели эту кварти-
ру и увидели, что в ней отсутствуют приборы 
отопления, сантехника, водяные трубы, недоде-
ланы пол и стены. Они дали согласие переехать 
в эту квартиру, когда в ней появятся отопление 
и вода, и когда дом будет сдан в эксплуатацию. 

С 3 декабря 2013 г. ООО «Партизанскстрой», 
пытаясь любой ценой выселить семью Магай, 
отключило электричество в квартире и семья 
инвалидов второй группы до сих пор остает-
ся без электричества. В результате постоян-
ных стрессов инвалиды периодически вызыва-
ют к себе машины «скорой помощи». И каждую 
минуту с тревогой ожидают, когда строители вы-
несут их вещи на улицу. А.Ф.Магай, кстати, из-
вестный в г. Партизанске человек и один из ли-
деров корейской диаспоры, обратился с заяв-
лением о защите его прав в органы местно-
го самоуправления, правоохранительные орга-
ны и СМИ, а так же к губернатору Приморского 
края Владимиру Миклушевскому. 

Мария Коновалова, 
г.Партизанск.

Обманутые дольщики
В Партизанске трёх инвалидов выселяют на улицу

Гримасы нашей жизни 

Депутатская вертикаль
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В Претории установили 
памятник Манделе

В Претории открыли памятник перво-
му чернокожему президенту ЮАР Нельсону 
Манделе, скончавшемуся в начале декабря 
2013 года на 96-м году жизни. Об этом в по-
недельник, 16 декабря, сообщает BBC News.

Девятиметровая статуя Манделы установ-
лена у входа в здание правительства. Скуль-
птор изобразил бывшего президента стоя-
щим с распростертыми объятиями. Как по-
яснил на церемонии открытия памятника 
действующий президент Джейкоб Зума, дан-
ный жест символизирует любовь Манделы к 
своему народу.

Церемония открытия памятника прошла 
на следующий день после похорон Манде-
лы и ознаменовала окончание десятиднев-
ного траура по нему. При этом открытие па-
мятника совпало по времени с отмечающим-
ся в ЮАР 16 декабря Днем единения нации, 
символизирующим конец режима апартеида.

Манделу похоронили в его родной дерев-
не Куну на юго-востоке страны. Во время 
предшествовавшей похоронам гражданской 
панихиды попрощаться с бывшим президен-
том пришли более 100 тысяч человек. Ради 
участия в траурных мероприятиях в стра-
ну приехали многие зарубежные политики. 
В частности, с речью выступил президент 
США Барак Обама.

Нельсон Мандела скончался 5 декабря 
2013 года. Значительную часть своей жиз-
ни он провел в тюрьме за участие в кам-
пании по защите прав чернокожего населе-
ния страны, а в 1994 году стал первым в ее 
истории чернокожим президентом. За борь-
бу с апартеидом Мандела был удостоен Но-
белевской премии мира.

Китай и Япония оспаривают 
право на острова Дяоюйдао 

И без того напряженные отношения меж-
ду Китаем и Японией еще больше ухудши-
лись сегодня, приняв характер перебран-
ки с использованием весьма жестких слов, 
которые редко фигурируют в дипломатиче-
ской практике. Официальный представитель 
МИД Китая Хун Лэй обвинил премьер-мини-
стра Японии Синдзо Абэ в клевете, что ста-
ло реакцией Пекина на недавние высказы-
вания главы японского правительства. 

Ответ Пекина не заставил себя ждать. 
«Китай заявляет о своем глубоком неудов-
летворении в связи с использованием япон-
ским руководителем международной плат-
формы для клеветнических измышлений в 
адрес Китая», - заявил представитель внеш-
неполитического ведомства МИД КНР Хун 
Лэй. Он также добавил, что «острова Дяо-
юйдао - исконно китайская территория», а 
захват японской стороной данных островов 
«является незаконным и недействительным». 
Напомним, что эти острова (японское назва-
ние - Сенкаку) находятся под контролем Япо-
нии, но на них претендует и Китай.

Дипломат продолжил характеризовать в 
нелестных выражениях политику Токио. «С 
прошлого года Япония раздувает споры во-
круг островов, именно она, а никто другой, 
в одностороннем порядке изменила статус-
кво Дяоюйдао. В связи с этим китайская сто-
рона на законном основании приняла меры, 
необходимые для защиты своей территории 
и суверенитета, что абсолютно оправдано», - 
отмечается в заявлении.

Очевидно было, что слова китайского ди-
пломата со всеми словесными оборотами 
не стали результатом его личных эмоций, а 
являются именно официальной позицией 
Пекина. 

ООН собирает 5 миллиардов 
евро для  сирийских беженцев

По оценкам ООН, число сирийских бе-
женцев выросло в этом году вдвое. Таким 
образом, Организация Объединенных На-
ций обратилась с просьбой о финансовой 
поддержке в размере почти в пять милли-
ардов евро. Это самый большой призыв 
о помощи в истории существования ООН. 
Гражданская война в Сирии толкает все 
больше и больше людей к бедности и нище-
те. Ожидается более семи миллионов сирий-
ских беженцев в 2014 году. 

По материалам информагентств.

Пульс планеты У наших соседей

Давайте вспомним некоторые со-
бытия последних лет: Верховный 

главнокомандующий Корейской На-
родной Армии маршал Ким Чен Ын 
на обычном 27-сильном деревянном 
боте совершает инспекционную по-
ездку на острова Чанчже и Му, явля-
ющиеся горячими точками отрядов 
обороны КНДР юго-западного участ-
ка фронта. 

На маленьком деревянном судне, какое 
можно видеть везде, Ким Чен Ын в черной 
однобортной одежде, оживлённо беседует 
с сопровождающимися лицами, в глазах — 
твёрдая решимость.

В те дни в Южной Корее готовились к со-
вместным военным маневрам «Ыльчжи фри-
дом гардиан», имитирующим войну против 
КНДР.

В этих «ежегодных оборонительных учени-
ях» участвуют более полумиллиона человек, 
в том числе 30 тысяч американских, свы-
ше 56 тысяч гражданских лиц Представьте: 
27-сильное деревянное судно против 500 ты-
сяч до зубов вооружённых солдат!

А буквально накануне В Пхеньяне населе-
ние горячо встречало спортсменов, возвра-
тившихся с большими достижениями на 30-х 
Олимпийских играх в Лондоне. Тогда спор-
тсмены КНДР завоевали  четыре  золотые 

и две бронзовые медали. Жители КНДР ис-
пытывали гордость за выдающиеся резуль-
таты наших спортсменов, высокий духовный 
подъём царил всюду. 

Так вот, увидев Верховного главнокоман-

дующего КНА, приехавшего неожиданно, без 
предупреждения, воины оборонительной ча-
сти и жители острова были удивлены, радость 
и благодарность ощущалась среди всех.

Маршал Ким Чен Ын заявил защитникам 
острова, что он хотел увидеться с воинами, 

чтобы убедиться в их готовности выполнить 
боевую задачу и отстоять островные террито-
рии государства, если вспыхнет схватка. Он 
также заметил, что каждый день военной 
службы должен быть вкладом в приумноже-

ние богатства и процветания Родины.
Верховный  главнокомандующий Корей-

ской Народной Армии по тропинке, сырой от 
утренной росы, поднимается на наблюдатель-
ный пункт и внимательно осматривает враже-
ские позиции.

Он дарит воинам бинокль, автомат и пу-
лемёт, предлагает присвоить звание Героя 
КНДР пушке № 1 на острове Му, показавшей 
решимость артиллерии КНА в случае острой 
необходимости вести обстрел вокруг остро-
ва Ёнпхён. Одновременно маршал предлага-
ет присвоить звание Героя КНДР оборонной 
воинской части острова Му.

Сообщение о его инспекционной поездке 
на острова Чанчжэ и Му облетело все инфор-
мационные агентства мира.

18 августа российское ИТАР-ТАСС сооб-
щило, что высший лидер КНДР заявил: если 
враги осмелятся безрассудно открыть огонь 
и хоть одна искорка попадёт на территорию 
суверенного корейского государства, то это 
не ограничится локальной схваткой на юго-
западном участке фронта, а конфликт неу-
молимо перерастёт в сраведливую войну за 
объединение Родины.

«На провокацию — отвечать немедлен-

ным ударом, на агрессивную войну — отве-
чать великой справедливой войной за объ-
единение Родины!». Поистине вдохновляю-
щие слова!

Не только защитники островов Чанчжэ 
и Му, но и вся армия и весь народ КНДР сер-
цем восприняли этот горячий патриотический 
призыв.

Воины и жители острова, впервые увидев-
шие Верховного главнокомандующего, испы-
тывали большое счастье, фотографируясь 
с ним на память.

Это был эпизод, показывающей настоя-
щий облик Кореи, которая в полном едино-
душии и крепкой сплочённости, рука об руку, 
плечом к плечу с Верховным главнокомандую-
щим Корейской Народной Армии идёт к окон-
чательной победе.

Во время убытия, поднявшись на борт де-
ревянного судна, он, указывая рукой, просил 
выйти на берег воинов и жителей острова, 
которые провожая его, даже зашли в воду.

Так, Верховный главнокомандующий КНА, 
маршал Ким Чен Ын, неожиданно прибыв 
сюда на маленьком деревянном судне, все-
лил в сердца воинов, охраняющих этот уча-
сток  государства,  и  жителей  острова  ни 
с чем несравнимую уверенность в победе. Он 
убедился также в том, что воины КНА и на-
селение острова готовы действовать реши-
тельно и самоотверженно для защиты сво-
ей страны.

Материал предоставлен редакции «Правда 
Приморья» Генеральным консульством КНДР 

в Находке.

Уверенность в победе
30 декабря исполняется вторая годовшина со дня 
выдвижения Великого товарища Ким Чен Ына на пост 
Верховного главнокомандующего Корейской Народной Армии
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От реальной жизни - далеко 

... А  отдалённые последствия? 

Называя майские (2012-го года) ука-
зы президента (а заодно и многие 

последующие его распоряжения и ука-
зания) невыполнимыми, деятели эко-
номического блока нашего правитель-
ства никоим образом не лгут. Эти ука-
зы действительно невыполнимы не 
только для этого правительства, но для 
любого правительства, руководствую-
щегося той же экономической теори-
ей, какой руководствуются ныне дей-
ствующее правительство Российской 
Федерации.

Эта теория в целом базируется на либерта-
рианских принципах, сводящихся к тому, что го-
сударство вообще не вправе делать, что бы то 
ни было полезное для общества. Государство 
должно быть, по этой теории, в лучшем случае 
арбитром, обеспечивающим соблюдение пра-
вил игры — но саму игру должны вести только 
частные лица, никоим образом не связанные 
с государством. Такой вариант неплохо работа-
ет, пока и поскольку внешняя обстановка спо-
собствует успехам частных лиц. А такая обста-
новка бывает далеко не всегда.

В частности, в разгар экономического кри-
зиса, несомненно, требуется прямое и очень 
активное вмешательство государства. Это до-
казано и опытом предыдущей Первой Великой 
депрессии, и ходом нынешней — Второй Вели-
кой депрессии. Из неё пытаются выйти именно 
силами государства. Правда, не все используе-
мые при этом рецепты работают эффективно. 
Более того, некоторые из них способны даже 
дать противоположный результат: в частности, 
избыточная денежная эмиссия, способная пога-
сить краткий спад, при длительном применении 
порождает долгосрочные разрушения. Но в тех 
местах, где государство вообще не действует, 
депрессия проходит особенно тяжело.

У нас же правительство руководствуется той 
теорией, какая предписывает именно при де-
прессии максимальный отход государства от 
активной деятельности. Что при этом происхо-
дит — видно, в частности, как раз из того, что 
правительство говорит о неосуществимости 
президентских указов. Кто говорит об этом от-
крытым текстом, кто завуалировано — рапор-
туя о том, что, мол, мы стараемся изо всех сил, 
но вот почему-то пока ничего не получается. Но, 
во всяком случае, совершенно очевидно: пра-
вительство, руководствующееся этой теорией, 
действительно заведомо неспособно исполнить 
какой бы то ни было указ, имеющий отношение 
к экономике.

Это вовсе не значит, что ошибочны сами 
указы. Это лишь доказывает, что ошибочна ис-
пользуемая правительством теория. Можно ли 
добиться, чтобы это правительство действова-
ло по другой теории, или надо, чтобы действо-
вать начало другое правительство — точно ска-
зать не берусь. Но по мне, гораздо проще за-
менить правительство, чем продолжать экспе-
римент при таких малых шансах на успешное 
его завершение.

Впрочем, в какой-то мере предсказать со-
вместимость нынешнего правительства со здра-
выми экономическими теориями можно на ос-
нове недавнего спора вокруг Российской ака-
демии наук. Как известно, в её отделении эко-

номики разработана под руководством Сергея 
Юрьевича Глазьева программа развития хозяй-
ства Российской Федерации, гарантирующая на 
ближайшую пару пятилеток рост валового вну-
треннего продукта, по меньшей мере, на 6% 
в год. Экономический же блок нынешнего пра-
вительства даже в наищедрейших обещаниях 
не поднимается выше 3% (как отмечал Михаил 
Леонидович Хазин, этого можно 2–3 года под-
ряд добиваться одними играми со статистикой, 
не соприкасаясь с реальной жизнью). Реакция 
правительства на академический проект после-
довала немедленно. На пинковой тяге продви-
нут через Государственную Думу и даже подпи-
сан президентом закон, подчиняющий всю на-
учную жизнь в академии произволу финанси-
стов, не имеющих ни малейшего представле-
ния о сути научного метода. Некоторые подроб-
ности этого закона носят отчётливый отпечаток 
мелкой пакостной мстительности главного раз-
работчика текста — не избранного в 2008-м 
членом-корреспондентом РАН Владимира Алек-
сандровича Мау, ректора с 2002-го года Ака-
демии народного хозяйства при правительстве 
РФ, а с 2010-го Российской академии народ-
ного хозяйства и государственной службы при 
президенте РФ, образованной вливанием Рос-
сийской академии государственной службы при 
президенте РФ (бывшей Академии обществен-
ных наук при ЦК КПСС) в РАНХ, верного подель-

ника Егора Тимуровича Гайдара и Анатолия Бо-
рисовича Чубайса. Но в целом закон опирает-
ся на всё ту же концепцию либертарианства, 
сводящего все представления о пользе и раз-
витии к сиюсекундным результатам рыночных 
сделок. И причина его принятия очевидна: ака-
демический проект опирается на принципиаль-
ное отвержение либертарианства в пользу госу-
дарственного планирования комплекса деятель-
ности народного хозяйства как единого целого. 
Исходя из этого, полагаю: нынешний экономи-
ческий блок правительства РФ поражён либер-
тарианством неизлечимо и не способен даже 
понять — а не то что принять — советы, исхо-
дящие из других концепций. Даже если заме-
нять придётся не только самих министров, но 
и весь аппарат министерств, подобранный под 
всё ту же концепцию либертарианства, насаж-
даемую у нас с горбачёвских времён, как та-
бак при Петре I Алексеевиче Романове, даже 
если новые люди окажутся (как предупреждал 
тот же Михаил Леонидович Хазин) не искуше-
ны в аппаратных технологиях, так что качество 
управления хозяйством на несколько лет рез-
ко упадёт — это всё равно неизмеримо дешев-
ле дальнейшего движения по либертарианскому 
пути, ведущему — как показывает реакция пра-
вительства на указы президента — уже даже 
не в тупик, а к обрыву.

Анатолий Вассерман.

«Натуральных» продуктов 
становится меньше

Все больше производителей продуктов пита-
ния и напитков убирают слово «натуральный» со 
своих упаковок: его слишком легко оспорить...

В России разрешили сеять генно-модифици-
рованные зерновые — это следует из принято-
го 23 сентября постановления правительства 
№ 839, заявил на конференции «Агрохолдинги 
России» начальник отдела исследования рынков 
компании Bunge (один из крупнейших в мире 
производителей подсолнечного масла) Олег Су-
ханов. Решение вступает в силу 1 июля 2014 г., 
процесс регистрации семян, считает он, займет 
пару лет, первый урожай генно-модифицирован-
ной сои может быть собран в 2016-2017 г.г..

Сейчас в России ГМО можно выращивать 
только на опытных участках, разрешен ввоз не-
которых сортов кукурузы, картофеля, сои, риса 
и сахарной свеклы (всего 22 линии растений). 
Однако несколько собеседников «Ведомостей» 
знают, что вертикально-интегрированные агро-
холдинги и раньше довольно активно засева-
ли свои поля кормовыми ГМО. Продукты пита-
ния с использованием ГМО в России разреше-
ны, но подлежат маркировке.

Регистрация ГМО отнесена к ведению не-
скольких ведомств: Минздрав займется теми, 
что используются для изготовления лекарств, 

Росздравнадзор — медицинских изделий, Ро-
спотребнадзор — продуктов питания, Россель-
хознадзор — кормов для животных. Готовые 
свидетельства будут вносить в специальный ре-
естр ГМО и продукции, полученной с их исполь-
зованием, — его будет вести Минздрав.

Медведев назвал ответственных 
за госрегистрацию ГМО 

Первые разрешения могут быть получены 
через 1,5-2 года после начала регистрации, 
считает президент Российского зернового сою-
за Аркадий Злочевский. Гендиректор ИКАР Дми-
трий Рылько говорит не менее, чем о трех го-
дах. Сколько будет стоить получение свидетель-
ства, в постановлении не сказано. «Это будет 
зависеть от нормативных документов, где будет 
регламентирован порядок», — считает предста-
витель Россельхознадзора Алексей Алексеенко.

Наиболее перспективные ГМО — это соя, 
кукуруза и сахарная свекла, считает гендирек-
тор компании «Прозерно» Владимир Петричен-
ко. Злочевский полагает, что ГМО будут поль-
зоваться популярностью у аграриев: «Семена 
генно-модифицированной сои стоят пример-
но в 1,5 раза дороже обычной (от 25 000 руб. 
за 1 т), но их использование может снизить 
себестоимость конечного продукта на 20%». 
По оценке Суханова, урожайность сои в Рос-
сии в 2013 г. составила 0,97 т с 1 га при пло-
щади уборки 1,2 млн га, а средняя урожайность 
ГМО-сои в Аргентине, Бразилии, США — 2,5-
3 т с 1 га.

Помидоры с зубами
По данным Рылько, в США 85% кукурузы, 

91% сои и 80% сахарной свеклы — ГМО. «Соя — 
высокомаржинальная культура, может заинте-
ресовать агроинвесторов, но они могут лишить-
ся экспортной премии за чистую от ГМО про-
дукцию», — считает Суханов. Злочевский уве-
рен, что ГМО не заменят полностью традици-
онные сорта — из-за потребительского спроса 
на экопродукцию.

Импортерами ГМО-семян в Россию могут 
стать Syngenta, Monsanto, KWS, Pioneer, гово-
рит Петриченко. В России, по словам Злочев-
ского, разработками занимаются Центр био-
инженерии РАН и ВНИИ сельскохозяйственной 
биотехнологии, но отечественное производство 
семян покрывает потребности только на треть, 
Россия остается импортозависимой.

По данным сайта gmofree.ru, в России 14 ре-
гионов относятся к зонам, свободным от ГМО, 
в том числе Москва, Петербург и Белгород-
ская область. Именно из-за этого не спешит 
с ГМО «Эфко», владеющая одним из крупней-
ших в стране заводов по переработке сои. «Ос-
новные потребители нашего соевого шрота — 
мясные предприятия Белгородской области, 

зоны, свободной от ГМО. Если политика регио-
на изменится, то мы, возможно, переключим-
ся на семена ГМО-сои», — говорит гендиректор 
УК «Эфко» Евгений Ляшенко.

Алексеенко считает, что постановление при-
нято преждевременно: «Потребуются значи-
тельные усилия при проведении лабораторных 
работ по оценке качества семян». Неправильно 
и делать выводы о безопасности семян на ос-
нове досье, составленного заявителем, уверен 
Алексеенко.

Производство продуктов из ГМО возмож-
но, рисков для здоровья и экологии пока 
не зарегистрировано, считает предправ-
ления Международной конфедерации об-
ществ потребителей Дмитрий Янин. В Ро-
спотребнадзоре также поддерживают 
использование ГМО.

Впечатление, что использование ГМО-
семян снижает себестоимость продукции, 
обманчиво, считает директор по внеш-
ним связям Союза органического зем-
леделия Анна Любоведская: «ГМО не вос-
производятся. Аграрии будут вынуждены 
постоянно закупать такие семена за ру-
бежом, так как собственного семеновод-
ства у нас почти нет». Для их выращива-
ния требуются специальные и очень ядо-
витые гербициды, которые тоже придет-
ся покупать у западных производителей, 
уверена Любоведская.

Рылько не видит в перспективе взрыв-
ного роста использования ГМО агрария-
ми. В 10-летней перспективе максимум 
20-30% кукурузы будет производиться 
по этим технологиям, уверен он: «Если 
мы  увидим  более  агрессивный  рост, 
то это будет означать, что процесс при-
нял неконтролируемый характер». При-
дется тратиться на раздельное хранение, 
систему лабораторного мониторинга, что 

тоже притормозит переход сельского хозяйства 
на ГМО, уверен он.

Максим Басов, гендиректор «Русагро», го-
ворил в интервью «Ведомостям» в 2011 г., что 
с помощью ГМО, орошения и точечного земле-
делия можно повысить производство сахара ми-
нимум в 2 раза. Одна из проблем российского 
сельского хозяйства — маленький набор куль-
тур, который приводит к задержке развития аг-
ропрома: например, пшеницы уже достаточно 
и больше не нужно, продолжал он, а некоторые 
ГМО — рапс, соя, кукуруза — позволили бы кре-
стьянину диверсифицировать севооборот.

Мария Кунле, 
Наталья Ищенко. 

Vedomosti.ru 

Теория невыполнимости
Почему правительству России непосильны указы президента

Россию засеют ГМО
Российское правительство разрешило регистрировать 
семена генно-модифицированных растений. Первый 
урожай может быть собран уже в 2016 году
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Кикбоксёры определили 
сильнейших

Турнир  по  кикбоксингу  по  версии 
К-1  впервые  прошел  во  Владивосто-
ке.  Он  был  посвещен  15-летию  образо-
вания  Федерации  кикбоксинга  в  Примо-
рье. Пять очень ярких боев провели про-
фессионалы Сибири и Дальнего Востока, 
Невероятные  эмоции  зрителей  набитого 
до  отказа  зала  вызвал  практически  каж-
дый бой. Бойцы показали пять професси-
ональных  поединков  с  участием  сильней-
ших спортсменов Дальнего Востока и Си-
бири. Эти бои стали первыми во Владиво-
стоке по самой зрелищной версии К-1, по 
правилам которой разрешены любые уда-
ры коленями, ногами, бэкфисты и так далее. 
Бои проходили по нескольким весовым кате-
гориям: 81 кг, 75 кг, 71 кг, 67 кг и до 65 кг. 
Ярким  по накалу страстей стал бой между 
опытными спортсменами Павлом Курмано-
вым (Уссурийск) и Денисом Калмыковым (Вла-
дивосток). Кикбоксеры все три раунда шли 
вровень по очкам, но после четвертого экс-
тра-раунда судьи отдали победу уссурийцу. Од-
нако и Павлу достался кубок за волю к победе. 
Противосточние владивостокца Алексея При-
ходько и жителя поселка Восток Приморско-
го края Сергея Попова закончилось в пользу 
последнего. Еще один спортсмен из Уссурий-
ска Оскар Бикболотов смог победить жителя 
столицы Приморья Исламидина Абдувахидо-
ва. Единственным кикбоксером из Владиво-
стока, который принес победу своему городу 
стал Дмитрий Сизов. В нелегкой схватке он 
разгромил соперника из Новосибирска Ша-
миля Абдусаламова.

Аквабайкер из Приморья 
стал вторым

Традиционный мировой Гран-при по аква-
байкам на Кубок Короля Таиланда прошел  в 
Паттайе. Бухта пляжа Джомтьен стала аре-
ной чемпионата по гонкам на аквабайках ми-
ровой Ассоциации лодочного спорта (IJSBA). 
В чемпионате этого года приняли участие гон-
щики из 40 стран мира. Самой многочислен-
ной командой, представленной во всех 16 ка-
тегориях, стала сборная Таиланда, которая 
традиционно одержала победы в начальных 
категориях.

Российская команда, в основном, была 
представлена гонщиками из Приморья, луч-
шими из которых стала известная семья ак-
вабайкеров из Владивостока - Юлия и Алек-
сей Чернуха.

Алексей Чернуха принял старт в двух клас-
сах, в первом классе Pro-Am Runabout Open, 
где традиционно доминируют тайцы, он бук-
вально прорвался сквозь их ряды и занял по-
четное второе место на подиуме, а в клас-
се Pro-Am Runabout 4 Stroke Stock вошел 10-
ку лучших.

В остальных классах неплохие результа-
ты показали приморские аквабайкеры Юрий 
Рябко, Игорь Черных, Денис Беликов.

Дальневосточники разыграли 
чемпионат по кудо

Первенство и чемпионат Дальневосточ-
ного федерального округа по кудо, посвя-
щенные  памяти  героя  Советского  Сою-
за М.П. Крыгина прошли в спорткомплек-
се «Олимпиец» во Владивостоке. На сорев-
нования  приехало  около  150  спортсме-
нов со всего Приморья и Дальнего Восто-
ка. Победители представят регион на пер-
венстве и чемпионате России по кудо, со-
общили в пресс-службе федерации Кудо ДВ. 
Финалы проходили в 29-ти весовых и воз-
растных категориях, в четырех из них высту-
пали девушки. В абсолютной категории сре-
ди женщин победу одержала 19-летняя спор-
тсменка из Владивостока Алина Резепкина. 
По завершению соревнований состоялось 
торжественное награждение победителей. 

По материалам информагентств.

Спорт
Отметили юбилеи
12 декабря

Григорий Фёдорович Заровняев, член 
КПРФ, проживающий  в с.Покровка Ок-
тябрьского района.

14 декабря
Василий Тимофеевич Кудинов, член 

КПРФ, проживающий  в пос.Углекаменск 
г.Партизанска;

Екатерина Николаевна Чернова, член 
КПРФ, проживающая в с.Александровка 
Спасского района.

15 декабря
Людмила Александровна Черненко, 

член КПРФ, проживающая в с.Большие 
Ключи Кировского района. 

Комитет При-
морского краевого 
отделения КПРФ 
сердечно поздрав-
ляет юбиляров 
и желает им крепкого здоровья, 
счастья, неиссякаемой веры в со-
циализм, в лучшее будущее нашей 
Родины!

Культура «по-нашенски»

...Если б не было смешно

Теперь в законе 

Поздравляем!

29 ноября во дворце дома культу-
ры железнодорожников состоял-

ся концерт известной во Владивостоке 
руководителя музыкально-литературно-
го клуба «Лира», приморской поэтессы, 
автора музыки и исполнителя своих пе-
сен Галины Николайчук, ныне прожива-
ющей в Уссурийске.

Эту встречу давно готовила руководитель по-
этического клуба «Магистраль» при ДКЖД На-
дежда Фёдоровна Балакерская. И вот, наконец, 
в напряжённом рабочем графике певицы поя-
вилась возможность вновь приехать во Влади-
восток со своим концертом. 

Клуб «Лира» под руководством Галины Ни-
колаевны вот уже 20 лет радует владиво-
стокцев концертными программами снача-
ла в краевом центре Народного творчества, 
затем в библиотеке им.Горького на Светлан-
ской и позже — на ул.Некрасовской. И вот 
уже более двух лет Галина Николайчук жи-
вёт в Уссурийске, где продолжает занимать-
ся творчеством. Поездки же сегодня, конеч-
но, даются нам непросто, но Галина Никола-
евна на все приглашения из Владивостока 
отвечает неизменным согласием на высту-

пления перед своими давними друзьями и по-
читателями её творчества.

В этот раз Зелёный зал дворца культуры же-
лезнодорожников, как всегда на выступлени-
ях теперь уже уссурийской певицы, был запол-
нен зрителями полностью. Концерт прошёл на 
«отлично». После него почитатели таланта этой 
хрупкой женщины плотным кольцом окружили 
её, уставшую и счастливую успехом своего вы-
ступления на сцене, и долго не хотели расхо-
диться по домам.

И всё же, несмотря на полученное удо-
вольствие, на душе у зрителей остался оса-
док  от  неловкости  за  свой  дворец.  Дело 
в  том,  что  от  председателя  клуба  «Маги-
страль» и организатора долгожданного кон-
церта Надежды Фёдоровны дежурная служ-
ба ДКЖД потребовала, чтобы все зрители 
и сама исполнительница были обязательно 
в бахилах. Стыдно было видеть неловкие по-
пытки пожилых женщин, пытавшихся закре-
пить на обуви полиэтиленовые продуктовые 
пакеты вместо незаготовленных заранее ба-
хил. Сама певица долго добивалась разреше-
ния выступать в привычной концертной обу-
ви, а не в больничных бахилах.

На днях депутаты ЛДПР Ян Зе-
линский и Елена Афанасьева, 

которая, кстати, некоторое вре-
мя даже исполняла обязанности 
министра образования Калинин-
градской области, внесли в Гос-
думу РФ законопроект, предла-
гающий обязать иностранных 
граждан говорить на рабочем ме-
сте в рабочее время только на 
русском языке или на официаль-
ных языках российских регио-
нов. По мнению парламентариев, 
использование иностранцами их 

родного языка «приводит в него-
дование» россиян.

Сама пояснительная записка занима-
ла чуть больше одной страницы и содер-
жала 244 слова, однако блогеры насчи-
тали в ней около 20 синтаксических, сти-
листических и пунктуационных ошибок, 
что вызвало огромный резонанс.

Особенно много неточностей было до-
пущено при согласовании слов, употре-
блении падежей и обособлении деепри-
частных оборотов. В то же время неко-
торые предложения и вовсе утратили 
смысл: «А также граждан РФ получившие 

гражданство  улуч-
шать  знание  госу-
дарственного язы-
ка и на рабочем ме-
сте в деловом обо-
роте использовать 
русский  язык  или 
официальные язы-
ки  субъектов  Рос-
сийской  Федера-
ции» (орфография 
и пунктуация ориги-
нала сохранены).

Банк России 11 декабря 2013 года утвер-
дил графическое обозначение рубля (сим-

вол рубля) в виде прописной буквы «Р» кирил-
лического алфавита, дополненной в нижней 
части горизонтальной чертой.

Утверждение символа рубля является одной из функ-
ций банка России согласно статье 4 Федерального зако-

на «О Центральном банке Российской Федерации (бан-
ке России)».

За утвержденный банком России символ рубля ра-
нее высказались более 61% участников общественно-
го обсуждения, проведенного с 5 ноября по 5 декабря 
2013 года на сайте Центрального банка Российской 
Федерации.

Хотите на сцену? 
Надевайте бахилы...
Такое требование во владивостокском 
ДКЖД выставили артистке из Уссурийска

Конечно, беречь чистоту в помещениях — 
очень хорошо, но нельзя же доводить это дело 
до абсурда.

Геннадий Водограй, г.Владивосток.

Рубль обрёл символ

В 244 словах 20 ошибок
Безграмотные депутаты решили научить 
россиян и мигрантов русскому языку


